



## Nota de Prensa

GABINETE DE PRENSA

### **Pedro Castro destaca la amplísima participación de los Ayuntamientos en el Fondo de Inversión Local**

*Anima a los Ayuntamientos que no han presentado proyectos a que lo hagan en el plazo previsto que finaliza mañana a las 24 horas*

*“Los Ayuntamientos españoles estamos dando un ejemplo de responsabilidad, eficacia y agilidad en la gestión y, sobre todo, de compromiso en la lucha para salir de la crisis”*

Madrid, 23 de enero de 2009.- El presente Presidente de la FEMP, Pedro Castro, ha destacado la amplísima participación de los Ayuntamientos españoles en la convocatoria de proyectos del Fondo Estatal de Inversión Local puesto en marcha por el Gobierno para reactivar la economía y el empleo. Castro ha resaltado hoy que, cuando quedan poco más de 24 horas para que finalice el plazo de presentación de proyectos, la gran mayoría de los Ayuntamientos ya habían presentado los suyos.

“Los Ayuntamientos españoles estamos dando un ejemplo de responsabilidad, eficacia y agilidad en la gestión y, sobre todo, de compromiso en la lucha para salir de la crisis”, ha dicho el Presidente de la FEMP, al tiempo que destaca que los Ayuntamientos, como gobiernos de proximidad, son los más indicados para planificar y gestionar este tipo de proyectos porque garantizan que los resultados benefician a todos los ciudadanos no importa donde vivan.

Castro ha afirmado que esta masiva participación es la mejor respuesta a la confianza depositada en los Ayuntamientos por el Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, “que ha impulsado la mayor movilización de recursos públicos de la democracia a favor de los Ayuntamientos”.

“Además del objetivo de la creación de los cerca de 300.000 empleos directos que van a generar estas inversiones”, ha añadido que “el Fondo va a permitir la capitalización de nuestros pueblos y ciudades que van a contar con nuevas infraestructuras productivas, equipamientos públicos y servicios que van a quedar para el futuro”.

Pedro Castro ha animado a los 300 Ayuntamientos que todavía no han presentado proyectos a que lo hagan antes de que finalice el plazo, mañana, sábado, a las 24 horas, para que ninguno se quede fuera.